

2023～2024年度 小倉中央ロータリークラブ週報



世界に希望を生み出そう

第1317回 例会

11月6日(月)

本日の卓話 九州4地区合同公共イメージ向上事業 報告
細川忠広会員 北垣友和会員 狩野博司会員 網田珠美会員

例会日 月曜日 12:30～13:30
例会場 リーガロイヤルホテル小倉
事務所 小倉北区堺町1-2-16-3F
TEL 093-531-4015
FAX 093-531-1022

会長の時間 (10月30日 1316回 例会記録) 梶原会長

出席報告 10月30日

会長の時間で習近平国家主席が、中国の予言書を信じているという話をしましたが、他にも迷信深い側面が多々あります。まず専属の占い師を雇っている事はよく知られている事です。風水の考え方では、土地には龍脈という気の通り道（人間で言う動脈や静脈のようなもの）があり、それが寸断されたり詰まったりすると、災いが起きやすくなると言います。その考え方にに基づき、陝西省（せんせいしょう）の秦嶺山脈に有る別荘地が龍脈に触れているとして、全て撤去してしまいました。もっと酷いのが今年夏の洪水です。北京近くを通る龍脈の尾に当たる場所に「雄安新区」と言うスマートシティを建設しました。これは「国家千年の大計」と言われるプロジェクトの一つです。しかし昨今の不動産問題の煽りを受け、建設は中断しています。ところが今年の7月から8月にかけて降った豪雨により、このままでは雄安新区が危ないと言う事で、増水したダムの水を放流し、周りの都市はその影響で大洪水となり、100万人が被災しました。非人道的にも程があると思いますが、それだけ取り憑かれているとも言えます。

独裁者というのは、失脚は“死”を意味しますし、常に暗殺に怯えながら生きています。その為、迷信やオカルトに心の拠り所を求めるのかもしれない。

ロシア皇帝だったニコライ二世も、不思議な力で難病を次々治療したとされる怪僧ラスプーチンに傾倒し、その傀儡になったと言われていましたし、ヒトラーのオカルト狂はよく知られるところです。

特にヒトラーはその心酔ぶりが半端ではなく、莫大な資金を投入し様々な行動を起こしています。例えば、今も一部で囁かれている“地球空洞説”と言うのがありますが、この説は「実は地球の中心は空洞でありそこには厳しい自然環境が広がっていて、その環境でも生活できる高度な科学技術を持った地底人が住んでおり、全く戦争などを起こさない崇高な精神を有している」というものです。その説を調べていく中でチベットに伝わる地下理想郷シャンバラ（シャングリラ）伝説を知ったヒトラーは、大軍をチベットに送り込み、大規模な調査を行っています。また、地下世界の入り口が南極であると言う話を聞けば、そこにも大軍を送り込んで大調査をしています。目的は地底人から高度な科学技術を学び、軍事兵器を開発する事だったと言います。事実ドイツ軍は、UFOの開発に着手しており、設計図や実験場なども発見されています。

近代でもこんな感じですから、古代になればなるほど権力者のオカルトぶりは濃いものがあります。

皆さんは独裁的な為政者の、このような行動や心情をどうお感じになりますか。

在籍会員数	43名
義務出席者	40名
ゲスト	2名
ビジター	1名
本日出席数	33名
本日出席率	82.50%
前々回修正出席率	90.69%

次回 (11月13日) の卓話は、

友田 信明 会員

11月のお誕生日

2日 長山 洋子会員
3日 村口 年治会員
7日 古川 裕宣会員
11日 原田 緑会員
19日 野口 晃会員
29日 石崎 弘義会員

今月の主な予定

6日(月) 定例理事会
7日(月) 社会奉仕委員長会議
11日(土) インターアクト例会
18日(土) 地区R情報委員会
" ソフト&BBQ
22日(水) 二水会
25日(土) 暁の鐘学園視察&交流会

幹事報告

森本幹事

- ・10月21日(土) 奉仕デー(小倉駅前清掃)と、10月28日(土) 護国神社でのチャリティバザーにご参加いただいた皆様、ご協力ありがとうございました。チャリティバザーの収益金は、93,050円でした。(奉仕デーに18人 チャリティバザーに16人参加)
- ・11月25日(土)に児童養護施設 暁の鐘学園の視察を兼ねた交流会をします。
今回の補助金を活用しての植樹と新しい施設の見学、高校生を対象に鑑水会員と江口会員に「職業(仕事)」についての卓話を予定しています。どうぞ皆様ご参加をお願いします。

卓話の時間

「プロフットサルチーム ボルクバレット北九州」

ボルクバレット北九州 安嶋 健至 氏 浦上 浩生 氏

ボルクバレット北九州は試合だけではなく、地域の皆さんにも愛されるチームを目指しています。ただ勝った、負けたの、結果だけではなく、その中で、どれだけ、会場の皆さんと一緒に喜怒哀楽を分かち合えるかを、大切に活動しています。チームとして、イベントの実施、スポンサー様との合同イベント、小学生サッカーチームへの指導、学校訪問、試合後のファン交流会、SNS 発信など、より選手を、身近な存在として感じていただきたいです。こういった活動で自分たちが実際に、現場に足を運ぶ、ことがとても大事だと思っています。地域の皆さんに勇気や感動を届けたい、誇りになれるように、これからも取り組んでいきます。

・選手紹介

No.10 安嶋 健至 (やすじま けんし)

10番の安嶋です。私は、ボルクバレット北九州に来て今シーズンで6年目になります。この6年間でクラブは少しずつ成長しています。ファンの方々、スポンサーの皆さん、地域の皆さんに支えられてきました。北九州を盛り上げたい、その強い想いで、プレーしています。地域のイベントにもボルクを呼んで頂けるようになりました。ボルクが来たら盛り上がる、元気が出る、そんな風に思ってもらえたら嬉しいです。実際、試合で勝利した後、皆さんが最高の笑顔になる姿が本当に嬉しいです、私自身も嬉しいです。そうやって、皆さんと共にこれからも歩んで行きたいと思えます！

No.5 浦上 浩生 (うらかみ ひろき)

5番の浦上です。私は、ボルクバレット北九州に所属して2年目になります。私は8シーズン所属した前所属クラブを戦力外になり、正直引退も覚悟しました。その時、オファーを頂いたのが、このボルクバレット北九

州でした。地元や長く生活をした土地を離れて北九州に来ることになにも迷いはありませんでした。私はクラブに選手を続ける再チャンスをもたらした身としてボルクバレット北九州にとってポジティブな存在になりたい、フットサルを通じて北九州を盛り上げたい、強い想いをもちて日々過ごしております。試合・地域貢献・PR 活動へ積極的に参加し、ボルクを知っていただき地域に根ざしたクラブにしていきたいと思っております。

北九州にはボルクがいる！地域の皆さんに応援していただけるクラブを目指します。



ニコニコ献金報告

累計 202,750円

梶原・森本・野村会員—ボルクバレット北九州の安嶋様、浦上様、本日の卓話、大変 楽しみにしております。

よろしくお願い致します。

野球同好会(池浦・吉田)—明日31日は、親睦ソフト&BBQの締め切り日です。ご家族連れで是非参加ください。前日も申しましたとおり、高校生以下は無料です。参加お待ちしております。

細川会員—土曜日の事業へブースを出展していただき、会場を盛り上げてくださり、本当にありがとうございました。

梶原会員—先週土曜日、護国神社でのイベントに行かれた方々、ありがとうございました。私も50年に一度の法要が無事に終わりました。

狩野会員—ボルクバレット北九州のキャプテン、副キャプテン！卓話楽しみにしています。

野村会員—28日護国神社でのイベントにご参加ありがとうございました

合計 15,000円

祝お誕生日祝い— 吉田裕彦会員 渡邊典子会員